

Reihenfolge der Beratung der Plenar-Dringlichkeitsanträge

am 1. Dezember 2022

(mit allen nachgezogenen Dringlichkeitsanträgen)

Rang-ziffer	Fraktion	Drs.-Nr.	Betreff	Feder-führung
1	FW	18/25379	Hochlauf der Wasserstoffwirtschaft energisch voranbringen – Standort Deutschland wettbewerbsfähig halten	Abschließende Beratung im Plenum
<i>hierzu</i>	<i>AfD</i>	<i>18/25466</i>	<i>Entwicklung der bayerischen Wasserstoffwirtschaft wirtschaftlich und technologieoffen gestalten – Standort Bayern energiesicher voranbringen</i>	
2	AfD	18/25380	Bayerische Kommunen mit einer Sonderzahlung für kommunale Krankenhäuser resolut unterstützen	
3	SPD	18/25381	Dramatische Zustände in Bayerns Kliniken und Kinderkliniken verhindern, Notfallversorgung sicherstellen!	
6	GRU	18/25384	Überlastete Kinderintensiv- und Kinderstationen im Freistaat Bayern sofort unterstützen und entlasten!	
<i>hierzu</i>	<i>FDP</i>	<i>18/25467</i>	<i>Für unsere Kinder: Kindermedizin mit Sofortmaßnahmen unterstützen</i>	
4	FDP	18/25382	Die Staatsregierung muss bei der U9 die Weichen richtig stellen	
5	CSU	18/25383	Erst Integration, dann Staatsbürgerschaft – Voraussetzungen für den Erwerb der deutschen Staatsangehörigkeit nicht aufweichen	
<i>hierzu</i>	<i>AfD</i>	<i>18/25468</i>	<i>Rückkehr zum Abstammungsprinzip im Staatsangehörigkeitsrecht</i>	
Vorschlag zur Verweisung in den federführenden Ausschuss (§ 60 Abs. 2 GeschO)				
7	FW/CSU	18/25385	Keine Limitierung von Bargeldzahlungen	BU
8	AfD	18/25386	Schutz von Kindern und Jugendlichen mit Geschlechtsdysphorie vor geschlechtsangleichenden medizinischen Eingriffen	SO
9	SPD	18/25387	Umsetzung und Achtung des Urteils des Bundesverfassungsgerichts (Az. BvR 283/99): Keine Abschiebung von Menschen, die unter das zukünftige Chancen-Aufenthaltsrecht fallen!	VF
10	GRU	18/25388	Rechtswidrige Unterbringung in der Einrichtung für Abschiebungshaft Eichstätt beenden	VF

Die Nummern 3 und 6 werden gemeinsam beraten

*) Die Dringlichkeitsanträge mit den Rangziffern 7 bis 10 werden im Anschluss an die Plenarsitzung in den jeweils federführenden Ausschuss verwiesen.